

MORTROUX



Aujourd'hui encore, Mortroux semble avoir gardé le souvenir de sa sainte patronne, **sainte Marie-Madeleine.**

En effet, en prenant la route de La Forêt-du-Temple, sur le bord de la chaussée, se dresse un oratoire clos par une grille en fer forgé. Il s'agit de la **fontaine Sainte-Madeleine,** dont les eaux étaient réputées guérir des fièvres.

Le 22 juillet, jour de sa fête, avait lieu une procession avec la statue de la sainte portée par les pèlerins, de l'église jusqu'à la bonne fontaine. Cette dévotion est toujours honorée.

Toutefois, la surprise est grande lorsque nous découvrons la statue qui occupe actuellement la niche de la fontaine. Il ne s'agit nullement d'une sculpture de sainte Madeleine, mais de sainte Germaine.

Nous lisons, d'ailleurs, de chaque côté de l'image, les initiales suivantes, confectionnées en mosaïque vraisemblablement au cours du XXe siècle : « S » et « G », nous convainquant définitivement de son identification. Ainsi, la source, initialement dévolue à sainte-Madeleine, s'est transformée en fontaine Sainte-Germaine.

Aujourd'hui processionnons-nous à la fontaine Sainte-Madeleine ou à la fontaine Sainte-Germaine ? Aux deux probablement...